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Заявление Совета Общественной палаты Свердловской 
области и руководителей общественных палат 
муниципальных образований, расположенных 

на территории Свердловской области

«За конструктивный диалог 

между институтами 

гражданского общества и властью!»

Мы, члены Совета Общественной палаты Свердловской 
области и руководители муниципальных общественных палат, 
обращаемся к гражданскому обществу, ко всем общественным 
объединениям и некоммерческим организациям, к представите-
лям политических партий и общественно-политических течений.

Жителей Свердловской области всегда отличала активная, 
зрелая гражданская позиция, пристальное внимание к важней-
шим социально-экономическим и политическим процессам, 
происходящим в регионе, в стране и в мире.

Сегодня Россия и её регионы испытывают мощное негатив-
ное воздействие со стороны наших политических зарубежных 
оппонентов, подвергаются трудностям и вызовам, связанным 
с введением экономических санкций.

Мы призываем все общественные объединения и некоммер-
ческие организации, представителей политических партий и 
общественно-политических течений консолидировать усилия 
в реальной работе на благо России и россиян.

У нас немало площадок для ведения этой работы, выстраи-
вания конструктивного диалога между институтами граждан-
ского общества и властью: общественные палаты, обществен-
ные советы при исполнительных органах государственной 
власти, организации общественного контроля.

Мы призываем дать отпор тем провокаторам, кто ведет 
наших земляков, в первую очередь молодёжь, на несанкцио-
нированные уличные акции, открыто нарушая общественный 
порядок, добиваясь дестабилизации и смуты.

Более ста лет назад председатель Совета министров Рос-
сийской империи Пётр Аркадьевич Столыпин сказал: «Им 
нужны великие потрясения, нам нужна — великая Россия!».

Сегодня эти слова актуальны, как никогда.
13 февраля 2013 года
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Министерство международных и внешнеэконо-
мических связей Свердловской области выража-
ет искреннее соболезнование  родным и близким

ГАРИПОВОЙ 
Светланы Анатольевны

в связи с ее  преждевременной кончиной. Светлая 
память о коллеге и замечательном человеке на-
всегда останется с нами.

Группа общественных активистов из регионального отделения 
движения «Народный фронт «За Россию» провела 6 февраля 
в Екатеринбурге рейд по социально важным объектам на пред-
мет наличия у них автопарковок для инвалидов. По материалам 
рейда ряд СМИ (в их числе, увы, оказалась и «ОГ») сообщили 7 
февраля, что парковки для инвалидов у некоторых социальных 
объектов отсутствуют, в частности у здания областного суда. Од-
нако пресс-секретарь областного суда Екатерина Масленнико-
ва позвонила в редакцию и сообщила, что это совсем не так: та-
кие парковки у облсуда есть. Мы решили проверить эту инфор-
мацию, и наш снимок подтвердил: специальные парковки здесь 
в наличии и обозначены соответствующими знаками.  

Среди мастеров тату победила девушкаАлександр ПОНОМАРЁВ
В Екатеринбурге прошёл 
первый фестиваль татуи-
ровки «Ural Tattoo Fest». Бо-
лее 50 татуировщиков со 
всего Урала соревновались 
за звание лучшего «худож-
ника по телу».— При упоминании о та-туировках многие почему-то первым делом вспомина-ют тюрьму. Но за последние 20 лет тысячи вполне законо-послушных граждан успели покрыть себя несмываемыми картинками, тем самым пре-вратив тату в общемировой тренд, — рассказывает ор-ганизатор фестиваля Елена Щенникова. — Устраивая это мероприятие, мы хотели по-казать скептикам, что тату-ировка — это, на самом деле, красиво. Другая задача — по-знакомить между собой ма-стеров, чтобы те могли пооб-щаться и обменяться опытом.Тату-мастеров жюри от-бирало по качеству и ориги-нальности их предыдущих работ, фото которых они при-сылали. После одобрения за-явки татуировщику необхо-димо было подготовить эскиз и найти себе модель: либо за-ранее, либо договориться с одним из гостей фестиваля прямо на месте. Тем более что желающих было немало — за два дня «Ural Tattoo Fest» по-сетило более двух тысяч че-ловек.— Многие мастера, как и я, отказываются работать с теми клиентами, которые прежде чем делать татуиров-ку, интересуются, можно ли от неё потом избавиться, — рассказывает участник фе-стиваля Алексей Заплатин. — Если человек не принял обду-манного решения, ему не сле-дует делать татуировку. Это серьёзный шаг — обратного пути не будет. Лучшим татуировщиком 

признана 22-летняя екате-ринбурженка Татьяна Кирпи-чёва. Несмотря на то, что де-вушка всего несколько лет занимается тату, по качеству и художественной составляю-щей она смогла обойти опыт-ных профессионалов.— Я ещё в школе своим одноклассникам ручкой ри-совала картинки на руках, — рассказывает победительни-ца. — Во время учёбы в УрГА-ХА познакомилась с одним та-туировщиком, который по-делился со мной опытом. Де-лать первую тату было безум-но страшно, но как только кос-нулась тела машинкой, страх прошёл. Теперь работаю на се-бя. В современной татуиров-ке превалирует художествен-ная составляющая, то есть лю-ди выбирают тот рисунок, ко-торый им просто нравится и, как им кажется, украсит их те-ло, а не тот, который что-то значит и несёт в себе какой-то сакральный смысл, как это когда-то было.

  КСТАТИ

В одном из центров лазерной 
косметологии «ОГ» рассказа-
ли, что лёгких и дешёвых спо-
собов избавиться от татуи-
ровки не существует. Самый 
распространённый — све-
сти картинку мощным лазер-
ным лучом, который разбива-
ет зёрна красящего пигмента 
под кожей, и лимфоток выво-
дит их мелкие частицы из ор-
ганизма. Цена одной процеду-
ры — от пяти до десяти тысяч 
рублей (зависит от места на-
несения и размеров). Чтобы 
вывести всю краску, необхо-
димо посетить минимум три 
сеанса. Но даже после этого 
пигмент частично останется в 
коже, и в результате бывшая 
татуировка будет выглядеть 
как грязное пятно или стран-
ный синяк. 

Извещение 
о проведении общего собрания участников 

долевой собственности

Администрация Бисертского городского округа на осно-
вании п. 1 ст. 14.1 101-ФЗ «Об обороте земель сельскохо-
зяйственного назначения», извещает о проведении общего 
собрания участников долевой собственности на земельный 
участок из земель сельскохозяйственного назначения ПСХК 
«Бисертский».

Повестка дня собрания:
1. Избрание председателя общего собрания участников 

долевой собственности на земельный участок.
2. Избрание секретаря общего собрания участников общей 

долевой собственности на земельный участок.
3. Утверждение списка лиц, земельные доли которых могут 

быть признаны невостребованными.
Общее собрание участников общей долевой собственности 

состоится 30 марта 2015 года в 17 часов 15 минут по адресу: 
Свердловская область, Нижнесергинский район, р.п. Бисерть, 
ул. Октябрьская, д.1, в кабинете №207.

Принять участие в голосовании могут только лица, пред-
ставившие документы, удостоверяющие личность, документы, 
удостоверяющие право на земельную долю, а также документы, 
подтверждающие полномочия этих лиц.

Ознакомиться с документами по вопросам, вынесенным на 
обсуждение общего собрания, можно в период с 18.02.2015 г. 
по 30.03.2015 г. по адресу: Свердловская область, Нижне-
сергинский район, р.п. Бисерть, ул.Октябрьская, д.1, кабинет 
№207.

Настоящее извещение размещено на информационном 
щите администрации Бисертского городского округа по 
адресу: Свердловская область, Нижнесергинский район, р.п. 
Бисерть, ул. Октябрьская, д.1, в холле 2-го этажа, на офици-
альном сайте администрации Бисертского городского округа: 
http://bisert. midural.ru.
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Медицина для нежного возрастаЛариса ХАЙДАРШИНА
В Свердловской области жи-
вут 810 тысяч детей – уже 
сегодня это пятая часть жи-
телей региона. С 2017 года, 
по прогнозам демографов, 
доля несовершеннолетних 
в регионе начнёт увеличи-
ваться. Что делают медики, 
чтобы сохранить здоровье 
будущих граждан Среднего 
Урала, «ОГ» рассказала глав-
ный свердловский педиатр 
Любовь МАЛЯМОВА.

— Как обстоят дела с ор-
ганизацией в области меди-
цинской помощи детям?— Вопросы охраны ма-тери и ребёнка сегодня име-ют первостепенное значение. Об этом говорит уже то, что на цели родовспоможения и службы детства на Среднем Урале потратили четверть всех средств, направленных на развитие здравоохранения по программе модернизации в 2011–2012 годах. А это гро-мадная сумма — 19 миллиар-дов рублей. Мы провели ре-монты в детских больницах, закупили современное обо-рудование для новорождён-ных, педиатрических отделе-ний и роддомов. Детские кли-ники снабжены современной техникой для проведения ди-агностики. Появились новые стандарты и порядки оказа-ния медицинской помощи.

— Каковы цели област-
ной службы детства на бли-
жайшее время?— В 2015 году мы должны будем снизить младенческую смертность (речь идёт о детях первого года жизни) с 6,3 до 6,1 случая на тысячу детей это-го возраста. Этот показатель — лакмусовая бумажка, свиде-тельствующая, правильно мы работаем или нет. То есть чем меньше трагедий в этом воз-расте, тем качественнее дей-ствуют медики. Так, в благо-получной Европе этот показа-тель — около 5 случаев на ты-сячу, Санкт-Петербург добился лучшего — 4,5. В нашем регио-не этот показатель — один из самых низких в России, доста-точно сказать, что в Екатерин-бурге в 2014 году уже достиг-нут европейский уровень — 5,1 случая на тысячу, а 38 дру-гих территорий либо не име-

ли случаев гибели младенцев, либо показатель их был ниже среднеобластного. Так что об-ласть может добиться постав-ленной задачи: с каждым го-дом мы работаем эффективнее — ещё в 2012 году этот показа-тель у нас равнялся 7,3.Малышей от килограм-ма до полутора мы уже на-учились выхаживать. На Сред-нем Урале 95 процентов из них выживают. Сейчас ставим задачу выхаживания маловес-ных новорождённых от 500 до 999 граммов. Ещё в 2011 году выживаемость среди них была 50 процентов, в 2014 году она выросла до 80.Кроме того, надо сделать так, чтобы эти глубоко недо-ношенные дети были здоро-выми — максимально задей-ствовать и развивать реаби-литационные технологии. Область располагает мощ-ным инновационным цен-тром «Бонум», который име-ет 10 узкоспециализирован-ных направлений. Реабилита-ция организована на террито-рии всего региона, координа-тором выступают «Бонум» и ОДКБ №1. В каждой свердлов-ской детской больнице рабо-тают комиссии по реабилита-ции, которые оценивают ре-зультаты лечения и опреде-ляют, как дальше оздоравли-вать ребёнка.
— Считается, надо боль-

ше работать на профилак-
тику: действовать, не до-
жидаясь болезни, а пре-
дупреждая её. Правда, ох-
ранять здоровье здоровых 
труднее — когда с ребёнком 
всё хорошо, взрослые уве-

рены, что так будет всегда, 
и вроде бы думать о плохом 
незачем?— Мы научились находить факторы риска и функцио-нальные отклонения в здоро-вье ещё до рождения ребён-ка, в ходе пренатальной ди-агностики. Более 83 процен-тов женщин проходят пол-ный комплекс обследований ещё в первом триместре. Вы-являем патологии развития плода, наследственные забо-левания, это позволяет пре-дупреждать рождение боль-ного ребёнка. Вместе с этим мы развиваем хирургию ново-рождённых, чтобы спасать де-тей, рождающихся с порока-ми развития. Пациенты стали быстрее получать хирургиче-скую помощь, открываем но-вое отделение — 20 нейрохи-рургических коек. Планируем расширять и детскую кардио-хирургию.В России принято обследо-вать новорождённых на пять наследственных заболева-ний, в Свердловской области это число мы постепенно уве-личили до 16. Не только выяв-ляем недуги, но и при помощи специальной программы обе-спечиваем лечение этих паци-ентов. Средний Урал первым в России стал лечить детей, стра-дающих орфанными (редки-ми) заболеваниями. На эти це-ли в бюджете области нынче заложено более 250 миллио-нов рублей. Мы обеспечиваем больных не только медикамен-тами, но и лечебным питанием.99 процентов младенцев сегодня проходят аппаратный аудиологический скрининг — так мы определяем группу ри-

ска по патологии слуха. Наши врачи освоили методику лече-ния кохлеарной недостаточ-ности — операцию по сохра-нению слуха. В прошлом году проведено 35 таких хирургиче-ских вмешательств, на 2015-й мы запланировали до 45 опе-раций. Мы добились того, что 98 процентов ребят с патоло-гией слуха посещают общеоб-разовательные школы.
— Как родители могут со-

действовать профилактике 
болезней?— Самой эффективной профилактической мерой, из-вестной современной медици-не, остаётся вакцинация. К со-жалению, у нас имеет место ги-бель детей раннего возраста от заболеваний, вызванных пнев-мококком и гемофильной ин-фекцией. Недавно вакцинация против этих инфекций вошла в федеральный календарь при-вивок, в нашем регионе мы ста-ли её использовать ещё рань-ше. Кроме того, маловесным, глубоко недоношенным детям мы проводим специальную им-мунизацию моноклональны-ми антителами, предупреждая у них развитие тяжёлой респи-раторной вирусной инфекции (RS-инфекции). Это позволяет уберечь таких младенцев и не допустить тяжёлых, опасных для их жизни осложнений.Ещё одна важная профи-лактическая мера — грудное вскармливание, обладающее мощным прогностическим действием. Доказано, что те, кто до года питался материн-ским молоком, меньше боле-ют аллергией, иммунодефи-цитными состояниями, сер-дечно-сосудистыми заболе-ваниями и даже атеросклеро-зами. В организации разъ-
яснительной работы с ма-
мами о важности грудно-
го вскармливания мы за-
интересовали главных вра-
чей. От распространённости 
естественного вскармлива-
ния зависят их премии. Так, материнское молоко должны получать более 75 процентов среди младенцев до трёх ме-сяцев и более 70 процентов среди малышей от трёх до ше-сти месяцев.

— Как свердловчанам по-
лучить бесплатные лекар-
ства для детей?

— По программе «Доступ-ные лекарства» все дети до трёх лет, а из многодетных се-мей — до шести лет, обеспе-чиваются в Свердловской об-ласти бесплатными медика-ментами. В перечне препа-
ратов — 155 наименований, рецепты выписывает педи-атр, но только тогда, когда ре-бёнок болеет. Например, для лечения ОРВИ программой предусмотрены лекарства, со-держащие парацетамол и ана-ферон.

— Необходим ли медос-
мотр будущему первоклас-
снику, если он проходил дис-
пансеризацию?— В случае, когда ребёнок проходил полный профилак-тический осмотр в течение трёх последних месяцев перед тем, как отправиться в первый класс, то можно не дублиро-вать консультации врачей.

— Часто бывает, что в се-
ле или посёлке больница не 
может предоставить детям 
полный спектр обследова-
ния и лечения. Как быть в 
этом случае?— Дети должны получать не тот уровень медицинской помощи, который есть у них по месту жительства, а тот, ко-торый им требуется по состоя-нию здоровья. Поэтому в реги-оне действует система марш-рутизации: больных детей на-правляют лечиться в ту боль-ницу, где им могут помочь. Так, у нас создана трёхуровне-вая система здравоохранения для детей и родовспоможе-ния. Первичная медико-сани-тарная помощь оказывается на местах в больницах перво-го уровня. Специализирован-ную помощь пациенты полу-чают в стационарах больниц второго уровня — межмуни-ципальных центрах. Таких в регионе девять: в Перво-уральске, Ревде, детских больницах №1, №2, №3 Ниж-него Тагила, Краснотурьин-ске, Ирбите, Асбесте и Ка-менске-Уральском. Для полу-чения высокоспециализиро-ванной, в том числе высоко-технологичной помощи паци-енты направляются в боль-ницы третьего уровня: ОДКБ №1, НПЦ «Бонум», НИИ ОММ, ДГКБ №9 и ЦДГБ №10 Екате-ринбурга.

— В свердловской меди-
цине не хватает 50 процен-
тов врачей. Какова ситуа-
ция с детскими специали-
стами? Некоторое время на-
зад разразился скандал с от-
сутствием педиатров в Сы-
серти, решена ли там эта 
проблема?— Сегодня вопрос с педи-атрами в Сысерти решён, дет-ские врачи в этом городе есть. В целом в области укомплек-тованность педиатрами не-сколько выше, чем другими врачами — более 60 процен-тов. У наших педиатров зар-плата выше, чем в других тер-риториях, поэтому мы можем себе позволить приглашать на работу медицинские семьи из соседних регионов. А если бы главы территорий обеспечи-вали жильём врачей, то ситуа-ция стала бы ещё лучше.

— Если детская медици-
на в регионе так хорошо раз-
вита, то почему возникают 
ситуации, когда на Среднем 
Урале собирают средства 
для лечения больных детей?— Возможно, речь идёт о поиске доноров за рубежом. В России нет банка доноров, за границей — есть. Также не-редки случаи, когда лечение пациенту не показано. Одна-ко по соображениям этики мы не можем препятствовать ро-дителям в их попытке спасти своего ребёнка.Регион оказывает практи-чески всю высокотехнологич-ную медицинскую помощь де-тям, однако есть случаи, ког-да мы направляем маленьких пациентов в Москву. Лечение внутри страны, когда оно не-обходимо, проводится за счёт обязательного медстрахова-ния и квот. Случается, что кво-ты ждать нельзя, и родители срочно увозят ребёнка в Мо-скву, Санкт-Петербург, дру-гие клиники. Тогда мы реша-ем все формальные вопро-сы ещё во время госпитализа-ции. Проблемы с оплатой воз-никают, когда больного опре-деляют в столичные клиники самостоятельно, без обраще-ния в медицинские организа-ции по месту жительства, без направлений и согласования с региональным минздравом. Нужно, чтобы таких ситуаций не было.

На Среднем Урале научились успешно выхаживать 
новорождённых с весом в один килограмм
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«БезVISAвый» режимСевастополь накануне годовщины «крымской весны»Станислав БОГОМОЛОВ
В Севастополь меня приве-
ла совершенно другая те-
ма, но это и будет другая пу-
бликация, а пока, сразу по-
сле возвращения, хотелось 
бы поделиться свежими 
впечатлениями и наблюде-
ниями. Ведь уже почти год 
Крым — в составе России. Признаться, в Севастополе я влип с деньгами по полной программе исключительно по своей вине. Когда в гостини-це спросил, работает ли «без-нал», администратор насто-роженно спросила: «У вас «Ви-за» или «МастерКард»? Так они же давно у нас отключены…». Похолодев, пересчитываю на-личность. Хватает на сутки го-стиницы, а жить надо три дня. Идиотское ощущение: день-ги есть… и их нет. И только по-том вспомнил, что слышал и даже читал об этом. Подвело ощущение, что Крым — наш и здесь уже всё, как в России. Оказалось, не всё. Кстати, нам всем на заметку: угрозы США отключить эти платёжные си-стемы по всей России, по опыту крымчан, не так уж и страшны.Эти санкции США в отно-

шении России вступили в си-лу 19 декабря прошлого го-да. Удар подлый и пришёлся прежде всего по пенсионерам и приезжим. Сейчас крымча-не уже полностью перестро-ились, и «Виза» для них пу-стой звук. Но помаялись, и по-этому на почте, куда я приска-кал прежде всего за помощью, сразу сказали, в какой банк ид-ти, чтобы от родных получить переводом хоть какую-то де-нежку. Вкратце расскажу, как выкрутился — это надо знать всем. На почту обращаться бес-полезно: переводы идут три дня. Нужно искать банк, где есть системы денежных пе-реводов «Юнистрим» и «Кон-такт». Правда, «Юнистрим», со-общила дочь из Екатеринбур-га, в этот день завис надолго и переводы в Крым не делал. А вот «Контакт» выручил, но на всё про всё, с рысью от банка к банку пешком (денег-то нет!), ушёл почти весь день.Проезд на общественном транспорте — автобусы, трол-лейбусы, маршрутки и даже катер — стоит десять рублей. Про катер надо сказать от-дельно. Дело в том, что город разделён бухтой на северную и южную части, и чтобы на ав-

томобиле приехать из одной в другую, надо преодолеть око-ло 40 километров. Катер или паром с вашим авто добро-сит на другой берег за 15 ми-нут. Вмещает он 250 человек и ходит по расписанию до глу-бокой ночи, если нет шторма, конечно. И что характерно — расплачиваются пассажиры на выходе. А вот в Симферопо-ле наоборот, при входе. И ника-ких билетов, кроме катерных, я не видел, как и электрон-ных карт. В этом году, правда, планируется внедрить элек-тронные карты, тогда же разо-браться, наконец и с компенса-циями для льготников.Отдельная тема — цены. На продукты они меньше на-ших процентов на 25–30. При-мерно так же обстоит дело с алкоголем, продукция в ос-новном местная и украин-ская. Табак раньше стоил де-шевле, сейчас сравнялся с об-щероссийскими ценами. А вот с рыбой странно: скумбрия хо-лодного копчения стоит 415–420 рублей. Есть и местная, но какая-то неинтересная, кро-ме хамсы, конечно — эта идёт влёт. Люди идут с работы и бе-рут её на рынках и в магази-нах по полкило, а то и по ки-

лограмму. По виду вылитая килька, но вкусна необыкно-венно. Только картошечки просит, которая, кстати, здесь идёт по 20–30 рублей. А вот са-харный песок стоит 35 рублей против наших 50–60.И напоследок. Не знаю, специально это сделано или случайно получилось, но у севастопольцев на первой кнопке идёт украинский те-леканал «Перший», а на вто-рой — «Россия». И они мо-гут сравнивать украинскую и российскую подачу одних и тех же событий, прежде все-го, конечно же, на юго-вос-токе Украины. Мне хватило трёх вечеров, чтобы сделать вывод: «Перший» — далеко не первый и лучший, злобен и тенденциозен, и поэтому его трансляцию надо было оста-вить. Люди сами всё поймут. Во время моей беготни по банкам на вырвавшийся во-прос о «Визе»: «Как же так — взяли и отрубили?» мне ска-зали: «Вы что, не понимаете, что мы в блокаде живём?». И это так. То электричество от-ключат, то с водой шланги пе-рекроют. Пакостят, как могут, жовто-блакитные…

Пассажиры «Боинга» 

больше суток просидели 

в Кольцово

Только вечером в понедельник смогли выле-
теть к месту назначения пассажиры лайнера 
«Боинг-777» компании Air France,следовавшего 
рейсом Париж — Сеул и совершившего экстрен-
ную посадку в аэропорту Кольцово в воскресе-
нье днём. Все 290 пассажиров улетели на спе-
циально прибывшем за ними воздушном судне.

— В настоящее время с самолётом, который 
остался в Кольцово, работают специалисты Air 
France, — сообщил «ОГ» директор по внешним 
коммуникациям аэропорта Кольцово Дмитрий 
Тюхтин. — Они выясняют причину отказа двига-
теля и возможность устранения неисправности, 
которая стала причиной экстренной посадки.

Александр ПОЗДЕЕВПамятник Нахимову в Севастополе. Символический ракурс: за спиной адмирала — культурно-деловой центр «Дом Москвы». 
Теперь за спиной севастопольцев и крымчан — вся Россия
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